

Zum Abschied

Auf einmal bist du nicht mehr da,
und keiner kann's verstehen.
Im Herzen bleibst du uns ganz nah
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.
Nun ruhe sanft und geh' in Frieden,
denk immer dran, dass wir dich lieben.

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter,
Tochter, Schwester, Schwiegermutter, Tante und Oma

Eleonora Huber-Schumacher

12. Juli 1952 bis 22. Oktober 2017

Nach langer, schwerer Krankheit durfte unser Mami friedlich einschlafen. Ihr stets positiv denkendes, bescheidenes und herzengutes Wesen behalten wir in liebevoller Erinnerung. Ihren Mut und Ihre Lebensfreude haben wir stets bewundert. Wir sind sehr traurig, vermissen Sie unendlich fest, sind aber auch dankbar für die wunderschöne Zeit, die wir mit Ihr erleben durften. In unseren Herzen tragen wir die gemeinsamen Momente, Ihre Fröhlichkeit, Ihre Grosszügigkeit, Ihren Witz und Humor für immer weiter und denken fest an Sie.

Besonders danken wir dem Pflegepersonal der Palliativstation Männedorf für die liebevolle Betreuung und einfühlsame Unterstützung während den letzten Tagen.

Allen, die unserem Mami zu Lebzeiten stets mit viel Liebe zur Seite gestanden sind, sind wir unendlich dankbar.

In stiller Trauer

Patrick und Wilma Huber mit Sarina und Norina
Alexandra und Christoph Streule mit Julian und Liam
Sonja Huber
Eleonore Schumacher-Kugler
Ursula und Louis Eisenegger-Schumacher
Sandra Eisenegger mit Jéron und Levin
Nicole Eisenegger
Roger Eisenegger
Freunde und Bekannte

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, 27. Oktober 2017, um 14.00 Uhr
in der römisch-katholischen Kirche in Stäfa statt.

Anschliessend an die Abdankung findet die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Stäfa statt.

Es werden keine Leidzirkulare versendet.

Traueradresse: Patrick Huber, Wüeristrasse 65, 8625 Gossau ZH